

Le peuple palestinien continuera sa lutte pacifique pour l'autodétermination



Nations Unies, 16 janvier (RHC-DPA-PL-RT) L'ambassadeur de la Palestine à l'ONU, Riyad Mansour, a déclaré que les Palestiniens continueront leur lutte pacifique pour la fin de l'occupation israélienne et leur droit à l'autodétermination.

Lors d'une réunion du Conseil de Sécurité sur le Moyen Orient, qui a également abordé la question palestinienne, Riyad Mansour a assuré que le gouvernement palestinien restera sur cette ligne malgré les difficultés et le rejet par ce Conseil de 15 membres du projet de résolution exigeant la fin de l'occupation sioniste.

Le diplomate palestinien a précisé que son pays continuera de faire appel au Conseil de Sécurité et aux pays partisans de la paix pour faire respecter les lois internationales et son droit à constituer un État indépendant, avec Jérusalem-est pour capitale.

Riyad Mansour a mis l'accent sur le fait que la Palestine doit persister à exiger ses droits auprès du Conseil de Sécurité, qui le 30 décembre dernier, avait rejeté le projet

de résolution palestinienne, alors qu'Israël maintient ses positions militaires et colonise de nouveaux territoires, aux dépens du peuple palestinien.



Radio Habana Cuba